
◎今年度の重点目標：進んで行動 本気で学ぼう

6月のできごとを紹介いたします。

☆ 相新体育大会 6月1日（水）
・相新体育大会が3年ぶりに行われました。この日のた

めに，自己新記録を出そうと，6年生は一生懸命練習を

してきました。運動が得意な子，苦手な子，個性は様々

ですが，まじめに取り組む姿がすばらしかったです。こ

こに集まった同級生は，中学校や高等学校で再会するか

もしれません。残りの小学校生活から努力を重ね，この大会のように切磋琢磨できる友人

関係を築いていってほしいものです。入賞したみなさん，おめでとうございます。入賞し

なかったみなさん，これからです。自分を鍛えられる強さを育てていきましょう。

☆ 宿泊活動 6月15日（水）～17日（金）
・5年生が，国立磐梯青少年交流の家（猪苗代町）で宿

泊活動を行いました。コミュタン福島，野口英世記念館，

日新館，鶴ヶ城見学も行いました。日新館では，一般公

開していない部屋に入り，小学生ではじめて殿様の座敷

に座らせていただき，貴重な体験ができました。火がな

かなかつかなかった野外炊飯のカレーライスづくりでし

たが，みごとに調理し，満足気に食べている子どもたち

が素敵でした。後片付けも全員で協力して一生懸命行う

など，協力できる5年生の素晴らしさが光っていました。

何度かあった集いでも，大きな声で司会を行い，返事も

大きく，感想を自分の言葉で考えながら伝えようとして

いた姿に感動しました。新地小学校，来年度の最高学年

も期待に応えてくれそうです。

☆ 学校評議員会 6月21日（火）
・今年度初めの評議員会

がありました。学校経営

の方針をお聞きいただき，その後，授業を参観していた

だきました。ICTを活用した授業に，子どもたちが集中

している姿に驚きの声をお聞かせいただきました。コロ

ナ禍ではありますが，子どもたちが新地小学校でいきい

きと学んでいることに喜びを感じていただけたと考えま

す。今後も，貴重なご意見をお聞かせいただき，学校経

営に活かしていきたいです。

考える子ども やさしい子ども たくましい子ども
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☆ 教育実習生 6月1日（水）～6月28日（火）
・東北福祉大学3年の菅野翔斗先生が教育実習の

ため本校に来ました。2年1組の子どもたちと教

員や授業の在り方について勉強しました。橘先生

の提案で，「よふかし大魔王」になったり，算数

の「まとめて計算」する指導を学んだり，教師と

しての勉強をしていました。休み時間も一緒に遊

んでもらい，子どもたちは大喜びでした。是非，

教員になって，新地町に帰ってきて欲しいと全職

員が期待しています。「がんばってください，翔斗先生！」

ここから７月のできごとです。

☆ 授業参観 ７月1日（金）
・授業参観お疲れ様でした。授業でのお子さんはいかがだったでしょうか。講演会では，

SNSへの書き込みの危険性など，示唆をいただきました。互いの顔を見ながら話さない

「書き言葉」はニュアンスが伝わらず，誤解を生むこともあります。分かっていることで

はありますが，コロナ禍にもあり，集まって話すことが簡単にはできない状況でもありま

す。家庭訪問などで保護者と教師がじっくり顔を合わせて話す機会が減っています。コミ

ュニケーションの方法を考えていかなければならないと本気で考えた授業参観でした。

☆ 少年の主張大会 ７月４日（月）
・5年生 早川亞亨さん「食べ物の命」

・6年生 寺島陽向さん「私のSDGｓ」

以上2名が上記大会で発表しました。

二人とも，主張内容を暗唱して，身振り手振りを入

れ一生懸命発表していました。佐々木教育長さんから，

全ての参加者の表現力が高く，甲乙つけがたいとの講

評がありました。

亞亨さん，陽向さん，すばらしい発表をありがとうございました。

☆ 半袖運動着について
先日，半袖運動着を紺色に変えるという提案を行い，ご意見

を伺いました。結果としては，好意的な意見が多く，是非，紺

色に変更してもらいたいという意見ばかりでした。試作品が学

校にありますので，希望の方は職員室にお声かけ下さい。

通気性がよく，速乾性で，ＵＶカットの生地と言うことです。

これまでの半袖運動着から１５０円の値上げでできるというこ

とでした。以下の値段でご意見がなければ，来年度の新入生か

ら購入していきたいと考えます。

サイズ １２０～１３０ １４０～１５０ Ｓ～ＬＬ

値段 ２１８０円 ２２４０円 ２２９０円

在校生に関しては，当面（1年～２年），現在の運動着を使用できることとし，新規購

入時から紺色のものを購入していただくことといたします。ご意見がありましたら，学校

までお願いいたします。ご協力よろしくお願いいたします。


